



2 Pièces

31 m²

Réf. 82642827

525 000 €

Paris 1^{er}

Appartement à vendre (75001)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

Barnes vous présente un charmant pied à terre situé à proximité immédiate des Jardins du Palais Royal et du quartier Louvre/Rivoli, dans un très bel immeuble de standing. Au 6ème étage, l'accès à cet appartement se fait par ascenseur du 1er au 5ème étage. L'appartement a été entièrement rénové avec des matériaux de qualité et idéalement agencé. Le bien se compose d'une entrée sur pièce principale type séjour, d'un espace cuisine ouvert, d'une chambre lumineuse avec de nombreux rangements et d'une salle de bains avec WC. Les grandes fenêtres dans chaque pièce permettent une très belle ...

Barnes presents a charming pied-à-terre located very close to the Jardins du Palais Royal and the Louvre/Rivoli district, in a very attractive luxury building. On the 6th floor, this flat is accessed by lift from the 1st to the 5th floor. The flat has been completely renovated using quality materials and is ideally laid out. It comprises an entrance hall leading to a main living room, an open-plan kitchen, a bright bedroom with plenty of storage space and a bathroom with toilet. The large windows in each room let in plenty of natural light. Perfect pied-à-terre or investment property in the heart ...

BARNES PIED-A-TERRE SAINT-HONORÉ

122, Rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

